
Sujet: [INTERNET] Enquête publique SARL St-Varentais ENERGIES

De : luc aumond <4.aumond@gmail.com>

Date : Fri, 15 Mar 2019 12:31:57 +0100

Pour : pref-contact-enquetespubliques@deux-sevres.gouv.fr

    Mr le Commissaire Enquêteur 

   Je tenais a vous faire part de mes remarques concernant l'installa8on d'éoliennes sur la

commune de St-Varent et St-Généroux . 

    Je pense que nous arrivons à satura8on sur notre secteur .Que se passe t'il sur notre

territoire pour  nous a<rer de si belles machines qui au fur et mesures des projets deviennent

de plus en plus gigantesques ???. Je ne suis pas le seul a m'étonner , même des élus locaux ,

aujourd’hui porteurs du projet  , émeAaient  des réserves quant à la densité de ces

aérogénérateurs  sur la commune voisine de Glénay  ( le conseil municipal de St-Varent s'est

prononcé contre l'implanta8on d'une ferme éolienne sur la commune de Luzay!!!!) .

    Notre lieu de vie (maison ,et exploita8on agricole ) se situe aux alentour de 800m . C'est trop

près ! Nous avons déja  à Bouillé St-Varent la proximité du parc éolien de Glénay , nous en

subissons les nuisances en par8culier souffle marqué lors des vents du sud ouest (distance de

notre maison:1300m), clignotements nocturnes etc!!!.A cela s'ajoute les nuisances sonores le

l'axe rou8er D938 avec un trafic de plus de 5000 véhicules jour . Des habitants du village voisin

de Soussigny commune de Glénay se plaignent de problémes de connec8ons au réseau de

téléphonie mobile .

     De nombreuses ques8ons reste a élucider:

  - effets indésirables sur notre santé

- défigura8on du patrimoine paysager

- dévalorisa8on des biens immobiliers situés à proximité des machines ....etc

   

   Aujourd’hui la coupe est pleine !  Je suis contre ce projet !

   Merci de prendre en compte mes observa8ons ,je prie Monsieur le commissaire enquêteur

d'agréer mes sincères saluta8ons 
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